

Infobrief 2 Schuljahr 2024/25



https://cdn.pixabay.com/photo/2022/10/25/07/07/pumpkins-7545052_1280.jpg

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach den Sommerferien ging es endlich wieder los. Das Schulhaus und das Schulgelände füllten sich mit Leben. Gleich zu Beginn gab es einige Höhepunkte. So wurden unsere vier neuen fünften Klassen eingeschult und sowohl Lehrkräfte als auch Eltern kamen im anschließenden Kennenlerncafé gleich wunderbar in den Austausch. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an den Elternbeirat und die Klassen 6, ohne die diese Aktion nicht möglich gewesen wäre.

Die Schülervollversammlung und der Schülergottesdienst, unter der neuen Leitung von Herrn Pfarrer Hirschmüller, fanden ebenfalls in der ersten Schulwoche statt. Die Elternabende mit den Infos zur Berufsorientierung bzw. zu den Abschlussprüfungen und eine Sprechstunde zu IServ wurde auch schon abgehalten.

Die Wahl zum Ganztagsrat und zu den AGs erfolgten in der zweiten Schulwoche.

Das Schullandheim von zwei 8er Klassen und der Klasse 6c und der Besuch unserer dänischen Austauschschülerinnen und Austauschschüler standen ebenfalls schon auf dem Programm.

Diese Woche sind nun unsere 10er Klassen in Berlin.

Die veranstaltete Disco des Fördervereins war ebenfalls wieder ein toller Auftakt in das neue Schuljahr.

Gespannt sind wir auf die am Freitag stattfindende Schülersprecherwahl.

Außerdem freuen wir uns, dass Herr Konen von der Firma Strabag in den Klassen 9 und 10 ein Bewerbungstraining durchführt.

Gute Nachrichten: Die BUFDI-Stelle an der MFR konnte doch noch besetzt werden. Wir begrüßen herzlich Nele Kleis und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Ehrung:

Aktiv für den Klimaschutz

„Umweltmentoren können nicht nur den Treibhauseffekt erklären und kennen sich bei erneuerbaren Energien aus, sondern werden an ihrer Schule selbst aktiv in Sachen Klima- und Umweltschutz“ (<https://www.jugendstiftung.de/angebote/umweltmentoren/>). Wir freuen uns sehr, dass unsere Umweltmentoren Luis Bloss und Lenny Beyer den 2. Platz erreicht haben.

Am 11. Oktober 2024 haben wir den Titel „Digitale Schule“ erhalten. Die Ehrung fand in Ludwigsburg im alten Stadtbad statt. Die Ehrung der „Digitalen Schulen“ steht unter der Schirmherrschaft des Bundesministers für Digitales und Verkehr, Dr. Volker Wissing. Die Auszeichnung ist drei Jahre gültig und wird nicht nur für die Ausstattung, sondern auch für das Medienkonzept und die Qualifizierung der Lehrkräfte verliehen. Wir freuen uns über die Wertschätzung unserer geleisteten Arbeit.

Änderungen im Kollegium: Nach den Herbstferien wird Frau Ilva Tränkle aus der Elternzeit an die MFR zurückkehren.

Für den Terminkalender:

07.11.2024: Elternbeiratssitzung 19 Uhr

12.11.2024: Schulkonferenz 17 Uhr

Bitte beachten Sie auch unsere Mitteilungen und Termine auf unserer Homepage unter www.matern-feuerbacher-realschule.de

Nun wünschen wir schöne und erholsame Herbstferien.

Mit freundlichen Grüßen

Carolin Jesser und Markus Tretter, Schulleitung der MFR